



El arqueólogo Jesús Liz ofrece hoy una conferencia sobre Lancia

DL | LEÓN

■ Dentro de la 'Catedra Promonumenta' que organiza esta asociación cultural leonesa, el catedrático de Arqueología de la Universidad de Salamanca Jesús Liz Guiral ofrece hoy la conferencia *Realidad arqueológica de la antigua ciudad de Lancia*, en la Obra Social de Caja España-Duero (calle Santa Nonia, 4), a las 20.00 horas y con entrada gratuita.

Liz presentó recientemente un informe ante la Comisión de Patrimonio de León en el que defendía la probabilidad de que en la zona del yacimiento descubierta con motivo de las obras de la A-60 hubiera nuevas estructuras desconocidas hasta ahora, entre ellas un campamento romano y una *mutatio* (edificio del servicio de correos establecido desde Augusto). El arqueólogo precisa que se trataría del único ejemplar conservado en toda la península y uno de los pocos del Imperio. Liz dice basar su teoría en el análisis de fotos aéreas y en su experiencia personal sobre el yacimiento durante catorce años.